



Eglise de Saint –Pierre Chérignat

L'église de St Pierre Chérignat (XII^e siècle) était un prieuré-cure dans l'ancien archiprêtré de Bénévent et dépendait du monastère d'Aureil. On y fêtait St Pierre-es-Liens* comme patron. Une vicairie fut fondée dans l'église, à l'autel St Gabriel,

en 1377, par Catherine des Moulins, épouse du seigneur Jean du Dognon.



Une porte en plein cintre s'ouvre sur la façade ouest ; elle est dominée par le clocher, carré en charpente et surmonté d'une flèche octogonale. La nef comporte trois travées, la dernière formant le chœur. La première travée (sous le clocher) est couverte d'un plancher et comporte un arc-doubleau orné de blasons avec armoiries. Les deux autres travées sont voûtées d'ogives, ainsi que les chapelles, placées de part et d'autre du chœur. Dans le chœur, une Vierge à l'Enfant en bois polychrome, du XVIII^e siècle, est placée dans une ancienne armoire eucharistique percée dans le mur.

Le dallage conserve quelques pierres tombales, on peut également en remarquer une devant l'église, réutilisée en banc.

- St Pierre - es - Liens , fêté le 1^{er} août, en référence à St Pierre délivré de ses chaînes, la nuit précédant son exécution (chaînes conservées et vénérées à l'église St Pierre es Liens , à Rome)

Une statue est à remarquer



La Vierge



Son visage bien rond



Un enfant Jésus Joufflu